



# Tendencia creciente en la Universidad con 1.000 alumnos más matriculados

El rector se muestra satisfecho por la evolución positiva y confía en superar los 26.000 estudiantes de grado, máster y doctorado ■ Visto bueno a futuras titulaciones

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca cierra el año académico 2018-2019 con la mirada puesta en un prometedor curso 2019-2020 según desvelan los datos provisionales de matrícula que ayer avanzó el rector Ricardo Rivero.

A 24 de julio, las cifras reflejan un aumento de la matrícula en casi 1.000 alumnos en grado y máster, así como una tendencia creciente en doctorado por lo que, aunque habrá que esperar a septiembre para ver si los datos se confirman, el rector se mostró confiado en que el Estudio charro volverá a crecer en alumnos, como ya hizo este curso, y superará los 26.000 estudiantes en titulaciones oficiales.

“Hay un crecimiento notable en todos los indicadores de la demanda de estudios oficiales”, aseguró el rector en la rueda de prensa posterior al último Consejo de Gobierno del curso 2018-2019 y felicitó a las vicerrectoras de Docencia y Postgrado por estos resultados, así como al conjunto del personal de la Universidad implicado en labores de promoción y comunicación.

En el caso de los estudiantes de nuevo ingreso, hay 300 matrículas más que el pasado curso, de forma que ya suman casi 3.400 y en másteres son ya más de 1.000 (el año pasado en estas fechas eran solo 540).

“En 2018-2019 la Universidad de Salamanca ya ganó más de 1.000 alumnos en toda su oferta académica, pero este año esperamos ganar eso solo en los estudios oficiales de grado, máster y doctorado”, afirmó satisfecho el rector, que además recordó que los datos se producen en un contexto demográfico de pérdida de estudiantes, con 300 menos matriculados en la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) y de pérdida de alumnos en el conjunto del sistema universitario público español, “lo que demuestra la capacidad de atracción de las titulaciones de nuestro estudio”, añadió.

Para mantener e incrementar ese interés, la Universidad de Salamanca ya trabaja en el refuerzo de la oferta de grados y postgrados con la creación de nuevos títulos. En concreto, el Consejo de Gobierno aprobó ayer la puesta en marcha del nuevo grado en Antropología que, como avanzó LA GACETA, se comenzará a impartir en el curso 2020-2021, y cuatro nuevos másteres en Modelización matemática, Enología y su adaptación al cambio climático, Administración global de la empresa y Estudios Avanzados en producción y prácticas artísticas. Además, la Escuela de Doctorado se transformará en Escuela Internacional de Postgrado.



Última sesión del curso 2018-2019 del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca. | ALMEIDA

## LOS DETALLES

### Sello de calidad de gestión de recursos humanos

El rector destacó ayer en su comparecencia que la Universidad ha obtenido el sello de calidad de gestión de recursos humanos para investigación, un reconocimiento clave para el éxito de las solicitudes de proyectos de investigación europeos. “No tener ese sello en el medio y largo plazo podría comprometer nuestras oportunidades de obtener financiación de Europa”, aclaró.

### Colaboración con la nueva viceconsejera de Universidades

Ricardo Rivero ve con buenos ojos el nombramiento de Pilar Garcés como viceconsejera de Universidades e Investigación. “Los equipos de la Consejería de Educación siempre han colaborado con nosotros con buen resultado”, comentó el rector y recordó así que durante la última legislatura ya trabajaron con Garcés como directora general de Universidades, por lo que destacó de ella que conoce bien la institución. Asimismo, se congratuló por el nombramiento de Julio López y de Camilo Vázquez Bello, ambos egresados de la Universidad de Salamanca.

## Santiago Muñoz, nuevo honoris causa

El reconocimiento al director de la RAE ha sido aprobado por mayoría absoluta

R.D.L. | SALAMANCA

**S**ANTIAGO Muñoz Machado, director de la Real Academia Española (RAE), será investido doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca. Tal y como estaba previsto, el Consejo de Gobierno de la institución académica aprobó ayer la propuesta institucional, respaldada por las facultades de Derecho y Filología y los departamentos de Lengua Española y derecho Administrativos, Financiero y Procesal, de reconocimiento a Santiago Muñoz Machado por sus relevantes méritos académicos y, especialmente, por su destacada labor en favor de la difusión de la lengua del Derecho en castellano.

El rector destacó el amplio respaldo que la propuesta obtuvo en el Consejo de Gobierno, aprobándose por mayoría absoluta. Tras la vuelta de las vacaciones, el Claustro de Doctores analizará la candidatura, aunque no se espera que sea rechazada, de forma que inmediatamente después



Santiago Muñoz Machado. | ARCHIVO

el equipo rectoral fijará la fecha para el acto de investidura.

Será Jesús Fernández González, director del Centro Internacional del Español, quien defenderá la iniciativa.

Sobre los numerosos méritos de Muñoz Machado, ayer el rector recordó que es una de las pocas personas que aglutina el Premio Nacional de Ensayo y el de Historia.